

11.—Soumise une lettre de l'Assistant-Secrétaire de l'Union des Municipalités Canadiennes, attirant l'attention du Bureau sur le Bill 85 actuellement devant le Parlement du Canada.
Résolu: De référer au Département en Loi.

12.—M. l'Echevin Mayrand introduit au Bureau une délégation de résidents du quartier de Lorimier, demandant l'établissement de lignes homologuées du Boulevard Saint-Joseph, entre les rues Papineau et Iberville.

Sont présents: MM. F. A. Latour, P. Brillon, Raymond Brais, Villarmois, C. N. Léger, Philippe Tremblay, Louis Goyette, Thomas Tremblay, Arthur Gauthier, Pacifique Alard, François-Xavier Gagnon, Théodore de la Cosinière, Georges Amédée Gagnon, Dr Aimé Handfield et Henri Fouchault.

Après délibérations, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le Département en Loi soit autorisé à prendre les mesures nécessaires pour faire homologuer les lignes du Boulevard Saint-Joseph, entre les rues Papineau et Iberville.

13.—Une délégation de résidents du quartier de Lorimier demande que la rue Bordeaux soit ouverte à la circulation, entre les rues Gilford et Saint-Jérôme, et que les travaux nécessaires soient exécutés à cette fin.

Les délégués s'engagent à produire une demande par écrit.

14.—Soumise une requête de la "Park Avenue West Club", demandant l'exécution de certains travaux dans la partie nouvellement annexée de la paroisse Saint-Laurent.

Résolu: De transmettre copies de ladite requête au Surintendant de l'Eclairage, au Surintendant de l'Aqueduc, au Surintendant de la Voirie et au Surintendant des Egouts, pour rapport.

15.—(17787) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, sur la demande de M. W. J. Clark, concernant le renouvellement de son privilège pour la vente de souvenirs sur le Parc Mont-Royal.

Résolu: De référer au Surintendant du Parc Mont-Royal pour savoir s'il recommande que ledit privilège soit renouvelé pour un, deux ou cinq ans.

16.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la construction d'un bain dans le quartier Saint-Joseph, et pour la fourniture de camions-automobiles et voitures automobiles.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et référées, celles concernant la construction d'un bain dans le quartier Saint-Joseph, à l'architecte Piché pour rapport, et celles concernant la fourniture de voitures-automobiles, à l'Agent des Achats et des Ventes pour tabulation et rapport, avec instructions de consulter les chefs des départements intéressés, et plus spécialement à M. Chevalier, du Département des Incendies, pour rapport indépendant, savoir:

BAIN, QUARTIER SAINT-JOSEPH

1. L. Langevin	\$ 3,500.00
2. Théo. Lessard	4,050.00
3. A. Filion Frère	4,600.00

VOITURES-AUTOMOBILES ET CAMIONS-AUTOMOBILES

1. J. B. Baillargeon	3,475.00
2. Comet Motor Co., Ltd.	10,277.37
3. The Canadian Fairbank Morse Co., Ltd.	9,400.00
	300.00
4. Automobile Française Ltée	9,375.00
5. Royal Automobile Co., Reg. (chèque par H. Dansereau)	9,100.00
6. Albion Motor Car Co. of Canada	3,450.00
7. The White Co., Ltd.	2,112.00
8. Société d'Automobiles Delahaye (chèque par la Banque Hochelaga)	5,500.00
9. Motor Transport Ltd.	11,940.00

11.—Submitted a letter from the Assistant Secretary of the Union of Canadian Municipalities, drawing the Board's attention to Bill No. 85 now before the Canadian Parliament.
Referred to the Law Department.

12.—Alderman Mayrand introduced a delegation of residents of de Lorimier Ward, asking that the homologated lines of St. Joseph Boulevard be established, between Papineau and Iberville streets.

Were present: Messrs. A. Latour, P. Brillon, Raymond Brais, Villarmois, O. E. Léger, Philippe Tremblay, Louis Goyette, Thomas Tremblay, Arthur Gauthier, Pacifique Alard, François-Xavier Gagnon, Théodore de la Cosinière, Georges Amédée Gagnon, Dr Aimé Handfield and Henri Fouchault.

After due deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Law Department be authorized to take the necessary proceedings in order to have the said lines of St. Joseph Boulevard homologated, between Papineau and Iberville streets.

13.—A delegation of residents of de Lorimier Ward asked that Bordeaux street be opened to traffic, between Gilford and Saint Jérôme streets, and that the works required in their connection be performed.

The delegates were asked to make their request in writing.

14.—Submitted a petition from "The Park avenue West Clubs", asking that certain works be performed in that newly annexed part of the parish of St. Laurent.

Resolved: That copies of the said petition be transmitted to the Superintendent of the Light Department, to the Superintendent of the Aqueduct Department, to the Superintendent of the Road Department and to the Superintendent of the sewers Department for a report.

15.—(17787) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, anent the renewal of Mr. W. J. Clark's privilege for the sale of souvenirs on Mount Royal Park.

Referred to the Superintendent of Mount Royal Park in order to know if the said privilege should, in his opinion, be renewed for one two or five years.

16.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of a bath in St. Joseph Ward, and for the supply of motor trucks and automobile-vehicles.

The following tenders were opened in presence of the interested parties, and referred as to those concerning the construction of a bath in St. Joseph Ward, to Mr. Piché, architect, for a report, and as to those concerning the supply automobile vehicles, to the Purchasing and Sales Agent for tabulation and report, and with instructions to consult the chiefs of the departments interested, and more specially Mr. Chevalier, of the Fire Department, for an independent report, viz:

BATH, SAINT JOSEPH WARD.

1. L. Langevin	\$ 3,500.00
2. Théo. Lessard	4,050.00
3. A. Filion Frère	4,600.00

ROADSTERS AND MOTOR TRUCKS.

1. J. B. Baillargeon	3,475.00
2. Comet Motor Co., Ltd.	10,277.37
3. The Canadian Fairbank Morse Co., Ltd.	9,400.00
	300.00
4. Automobile Française Ltée	9,375.00
5. Royal Automobile Co., Reg. (check by H. Dansereau)	9,100.00
6. Albion Motor Car Co. of Canada	3,450.00
7. The White Co., Ltd.	2,112.00
8. Société d'Automobiles Delahaye (check by Hochelaga Bank)	
9. Motor Transport Ltd.	11,940.00